

ÉVANGILE

« La moisson est abondante, mais les ouvriers sont peu nombreux » (Mt 9, 32-38)

Alléluia. Alléluia.

Moi, Je suis le bon Pasteur, dit le Seigneur.

Je connais mes brebis

et mes brebis Me connaissent.

Alléluia. (Jn 10, 14)

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 9, 32-38)

En ce temps-là,

voici qu'on présenta à Jésus un possédé qui était sourd-muet.

Lorsque le démon eut été expulsé, le sourd-muet se mit à parler.

Les foules furent dans l'admiration, et elles disaient :

« Jamais rien de pareil ne s'est vu en Israël ! »

Mais les pharisiens disaient :

« C'est par le chef des démons qu'il expulse les démons. »

Jésus parcourait toutes les villes et tous les villages,

- *enseignant dans leurs synagogues,*

- *proclamant l'Évangile du Royaume*

et guérissant toute maladie et toute infirmité.

Voyant les foules, ***Jésus fut saisi de compassion envers elles***

parce qu'elles étaient désemparées et abattues

- *comme des brebis sans berger.*

Il dit alors à ses disciples :

« La moisson est abondante,

mais les ouvriers sont peu nombreux.

Priez donc le maître de la moisson

d'envoyer des ouvriers pour sa moisson. »

Ma Maman est le parfait exemple de la Vie dans ma Volonté

L'âme juste et totalement ordonnée dans ma Volonté est plus qu'une armée en rang de bataille. (...)

Considère ma Maman: elle est le parfait exemple de la Vie dans ma Volonté.
Son intérieur était totalement plongé dans le Soleil éternel de la Suprême Volonté.
Devant être ***la Reine de la Sainteté des saints et la Mère de toutes les créatures*** en faveur de qui elle devait porter ma Vie et, par conséquent, tous les Biens,
- elle était comme dissimulée à l'intérieur de tous,
- leur apportant mes Biens sans se faire reconnaître.

Plus que le silencieux soleil, elle apportait
- la lumière sans paroles, le feu sans clameurs, le bien sans s'afficher.
Aucun bien n'est venu sans elle. Aucun miracle ne s'est accompli sans passer par elle.
En vivant dans ma Volonté, elle y demeurait cachée.
Elle était et est toujours à l'origine des biens de tous.

Elle était si ravie en Dieu, si fixée en la Divine Volonté
- que tout son intérieur nageait dans la Mer de cette éternelle Volonté.
Elle connaissait l'intérieur de toutes les créatures.
Et elle y plaçait son propre intérieur dans le but de tout y réordonner en Dieu. (...)

Il semblait extérieurement qu'elle n'accomplissait rien de grand et de sensationnel.
Plus que le soleil, elle passait inaperçue et cachée
dans les nuages de la Lumière de la Divine Volonté.

Les saints firent apparemment des choses plus sensationnelles que ma propre Maman.
Cependant, que sont les plus grands saints comparativement à elle? Ils ne sont que des petites étoiles comparées au grand soleil. S'ils sont lumineux, c'est à cause du soleil.

Même si elle ne faisait pas des choses sensationnelles à première vue,
elle ne cessait d'être belle et majestueuse.
Elle planait au-dessus de la terre, toute tendue vers ***l'Éternelle Volonté***
que, avec amour et intensité, elle ravissait,
- de manière à ***La faire descendre du Ciel vers la terre,***
cette Volonté que la famille humaine avait si brutalement exilée hors de la terre.

Son intérieur était totalement ordonné dans la Divine Volonté.
Tout ce qu'elle faisait, ses pensées, ses battements de Cœur, ses respirations, étaient des liens charmants attirant le Verbe Éternel sur la terre.

Et elle gagna son pari en faisant le plus grand des miracles
- que personne d'autre ne pouvait accomplir.

C'est ce que tu dois faire, ma fille:

- Me charmer pour en arriver à M'attacher si fermement à ton intérieur tout réordonné dans la Divine Volonté
 - ***que cette Volonté descende du Ciel vers la terre*** afin d'y être connue et d'y régner comme Elle règne au Ciel.
- Ne te préoccupe de rien d'autre.***